

ONU LE QUITÓ RECONOCIMIENTO A LA MUJER MARAVILLA POR SEXY

Guapura sin premio

◆ EL NACIONAL
Venezuela

A menos de dos meses de que la Mujer Maravilla fuera nombrada embajadora de la ONU, la organización anunció que la superheroína de DC Comics no seguirá siendo su representante debido a la gran cantidad de críticas que recibió.

La controversia generada hizo que la actriz Gal Gadot, quien interpreta a la heroína, se refiriera al tema en una entrevista que le hizo Time.

“No entiendo cuando las personas dicen que la Mujer Maravilla debería taparse. Dicen: ‘Ella es inteligente y fuerte, no puede ser sexy’. Eso no es justo. ¿Por qué no puede ser todo eso?”, enfatizó.

En octubre pasado, la Mujer Maravilla se había convertido de manera simbólica en embajadora de la Organización de las Naciones



Gal Gadot, la nueva Mujer Maravilla, está chiva con la decisión. GOOGLE.COM.

Unidas, con el fin de fomentar el empoderamiento femenino en el mundo.

Sin embargo, la semana pasada esto quedó sin efecto debido a una

campaña que recogió 45.000 firmas para que el ente reconsiderara el nombramiento, pues consideraban que era un personaje ficticio “altamente sexualizado”.